

## Mauvaises odeurs au WC ?

Il est de ces hommes qui cherchent par tous les moyens à rendre la vie quotidienne de leurs semblables plus agréable et ce, jusque dans les moindres recoins de leur habitat.

Confort et cocooning faisant désormais partie intégrante de notre vie, encore faut-il ici que l'introduction d'un facteur nouveau censé améliorer le confort en vaille vraiment la chandelle et que l'invention ne se résume pas, comme trop souvent hélas, à un gadget dont on se lassera vite vu l'éphémère intérêt qu'il aura suscité.



Tel est loin, comme on le découvrira ci-dessous, d'être le cas d'un concept que les spécialistes s'accordent unanimement à trouver novateur, destiné à nos petits coins... Avec trois médailles d'or décrochées au Salon mondial de l'innovation, de la recherche et des nouvelles technologies, Luc Michel est d'évidence un inventeur au sens le plus noble du terme. Nul n'est prophète, et pourtant...

Récemment honoré au conseil communal de Frasnes, sa petite commune de naissance, notre homme ne cesse de récolter les titres européens concrétisant l'utilité de ses diverses inventions.

C'est que l'ingénieur, loin des clichés d'un Tournesol, est en fait l'inventeur, le concepteur et surtout celui qui, le premier, est parvenu après de patientes recherches, à mettre au point une cuvette d'où les odeurs sont totalement absentes.

« Mes inventions sont généralement issues d'une sorte de flash qui me vient dans la tête. Je cherche, souvent longtemps et enfin je trouve et j'améliore. » explique l'enthousiaste géniteur du fameux WC air 9, qui lui a valu une médaille d'or au Salon mondial de l'innovation, de la recherche et des nouvelles technologies à Bruxelles Eureka. C'est en septembre 2003, suite à l'intérêt du public pour cette invention, que le frasnois créera sa propre société Eureka concept qui a déjà commercialisé plus de 400 wc de ce type, la plupart via des particuliers, mais aussi auprès de grands restaurants et hôtels du pays.

Conforme aux normes Belgaqua, examiné en outre par divers organismes spécialisés quant à l'hygiène et la bactériologie potentielle, l'invention de Luc Michel est désormais vouée à un avenir assuré.

« Ce type de cuvette offre également nombre d'avantages. Tout d'abord, une réelle facilité d'utilisation car le WC Air 9 peut fonctionner en continu, la consommation électrique frisant moins de 7,5 € par an. Ce système permet de surcroît d'éviter tout problème d'humidité dans le local, humidité souvent due à un manque de ventilation. En option, on peut également équiper le sanitaire d'une petite cellule discrète captant la présence de quelqu'un dans les toilettes et déclenchant la mise en marche et l'arrêt automatique de l'aspiration. Ce type de wc se pose de la même manière qu'un pot classique et présente l'atout majeur d'envoyer odeurs et bactéries dans la conduite d'eaux fécales. »

Après des passages successifs sur Antenne 2, FR3 et la Rtb, la renommée du produit n'est désormais plus à faire la Pme baptisée, non sans arrière pensée, Eureka-Concept va désormais de l'avant.

Un vendeur indépendant, deux ou trois occasionnels pour suivre les nombreuses foires du pays et le tour est joué. Avec un réseau de distribution qui se dessine désormais également sur les Flandres, l'inventeur de ces sanitaires avant-gardistes reste serein : « La marque Air neuf est déposée, je reste le fabricant du dispositif en envisageant 3.000 pièces cette année. »

Elue entreprise la plus innovante du Hainaut dans le cadre des Talents de la création 2006, Eureka Concept se doit bien évidemment de faire tourner son bureau d'étude, limité dans ce cas au seul Luc Michel.

Notre inventeur n'en est donc pas resté là puisque dans la foulée il a déjà peaufiné des urinoirs révolutionnaires également dépourvus d'odeurs : « Si le wc sans odeurs est déjà victime de son succès, mes urinoirs, basés sur un dispositif similaire rencontrent au sein de l'Horeca un vif enthousiasme. Pas de nettoyage et surtout pas d'eau. » Pour avoir vu devant nous fonctionner les inventions du frasnois, on en reste vraiment stupéfait. Un peu comme l'œuf de Colomb, il fallait y penser, mais surtout, le réaliser.

Le dispositif du Wc par exemple, aspire toutes les odeurs et bactéries qui pourraient sortir de la cuvette par le rebord via le réservoir et les envoie dans la conduite d'eau usée à l'arrière du Wc. Pas de trou dans les murs ou plafond pour ventiler. Les cuvettes sont celles de marques traditionnelles que l'on trouve dans le commerce et ce, dans une large gamme de modèles. Quant aux performances réelles, qui ont convaincus les adeptes répertoriés dans le livre d'or de l'entreprise, plusieurs tests réalisés sous nos yeux, en pulsant artificiellement un nuage (volontairement exagéré) odorant via la cuvette démontrent qu'instantanément toute odeur est aspirée. Epoustoufflant !

A l'heure actuelle, Luc Michel a encore dans ses cartons plus de nonante inventions dont 50% sont partiellement développées. Evidemment le secret reste total, par peur du plagiat.

Retenez encore que ses géniales inventions font l'objet de multiples brevets et qu'il existe désormais un moyen simple pour éviter toute mauvaise odeur au petit coin.